
令和２年度第８回定例理事会議事録 

 

日時：令和３年２月２７日（土） １４：３０～１７：１９ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

   次の理事・監事はWEB会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   松村明子・堀義範・河村隆史・門脇明仁・江村修二（自宅） 

議長：増田崇 

出席者：理事８名（定足数５名）  監事２名  書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、堀義範、河村隆史、

廣池裕美 

   【監事】門脇明仁、江村修二 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、門脇明仁、江村修二 

欠席理事：北村哲郎・中村貴信 

欠席監事：なし 

 

議事： １．会長行動報告  

   ２．会員異動承認 

  ３．各局・部・委員会報告 

４．役員報酬、役員報酬規程について 

５．令和３年度予算案承認 

６．事務局長会議報告 

７．近畿ブロック役員会報告 

  ８．総会日程、議案について 

   ９．資金調達及び設備投資の見込みについて 

  １０．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動 

   ３．役員報酬、役員報酬規程について 

４．令和３年度予算案について  

   ５．総会日程、議案について 

６．資金調達及び設備投資の見込みについて 

７．賛助会員入会申し込みについて 



１．会長行動報告（増田会長） 

    １／１８ 訪問コース打ち合わせ 

／２３ 訪問リハ実務者研修 会長挨拶 

     ／２６ 管理者ネットワーク委員会出席 

    ２／ ７ 近畿学会、近畿ブロック会長会議 

     ／１０ 指定管理者研修 講師 

     ／１４ 訪問リハコース 

     ／１６ 調整会議 

     ／１７ 医療マネジメント学会奈良支部会会議 

     ／２０ 日本理学療法士連盟講演会、総会傍聴 

     ／２５ 医療専門職団体連携会議（県医療安全推進） 

     ／２５ 新人研修委員会 

     ／２７ 第８回理事会 

 

  承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

  

２．会員異動承認 

承認 令和３年１月８日から令和３年２月２４日までの会員異動が、理事全員に承認

された。 

 

 

３．各局・部・委員会報告 

１）災害対策委員会（西田理事） 

報告 必要物品購入済。事務所保管の予定である。 

 ２）管理者ネットワーク推進委員会（西田理事） 

  報告 協会指定管理者研修を初めてリモート開催で実施した。参加人数は例年よりや

や多かった。申し込み手順（ＰＤＦ）を理解されていない参加者が多く、事前

申し込みできていなかったこともあった。広報方法を検討する。来年度は５月

頃にリモートで開催予定である。 

 ３）事務員昇給について（和田理事） 

  報告 ４月に実施予定であり、１０～５０円の範囲で昇給を行う。 

 

 



４．役員報酬・役員報酬規程について（和田理事） 

  承認 役員報酬・役員報酬規程について説明がなされた。同規模の他士会を参考に価

格設定を行い、税理士からは妥当だろうとの意見があった。当会会務としては

総会・理事会・役員会のみ。部員・委員として参加する会議は支給なし。基本

的には１会務（１団体）につき報酬を支払うが、検討が必要な場合は理事会に

て審議する。他団体からの報酬があった場合は差額のみとする。審議の結果、

理事全員に承認された。 

 

 

５．令和３年度予算案（増田会長） 

承認 増田会長より令和３年度予算案・収支予算書について説明がなされ、審議の結

果、理事全員に承認された。 

 

 

６．全国事務局長会議報告（和田理事） 

報告 ２月６日に開催された。入会率・退会率・組織率について、次期システム構築

スケジュールについてなどの報告がなされた。 

 

 

７．近畿ブロック役員会報告 

報告 各担当理事より以下の報告がなされた。 

・倫理委員会（門脇監事）：開業している理学療法士に関する記事が雑誌に掲載されて

いた。今後、同様の事案があれば各士会で情報共有を行う。「理学療法士」と名乗っ

た上での開業は違反だが、線引きについては明確にしておく必要がある。今後、倫理

委員会で検討事案として挙げる。公職選挙法違反事件の経過報告もなされた。職場で

の倫理（パワハラなど）については、今年度は報告がなかった。 

・学術局会議（田平理事）：特に報告事項なし。 

・社会局会議（西村理事）：コロナ禍での今年度・来年度事業の開催方法や進捗、理学

療法の日、オリパラサポートについて報告がなされた。 

・事務局会議（和田理事）：第６０回近畿学会大会記念誌発刊についての報告、第６１

回近畿学会の分担金について、会費の価格設定の報告がなされた。 

・士会長会議（増田会長）：第６０回・６１回近畿学会報告、コロナ関連の情報交換、

新入会員数推移について報告がなされた。 

 

 

 



８．総会日程、議案について（増田会長） 

  承認  第２８回定期総会の日程・会場および議案は以下の通り決定した。 

  （日程） 令和３年５月２２日（土） 受付１４時３０分 開始１５時００分 

  （会場） 総務部で検討 

（議案） 第１号議案 令和２年度事業・決算及び監査報告の承認に関する件 

       第２号議案 令和３年度事業計画・予算案の承認に関する件 

       第３号議案 定款変更に関する件（理事・監事の報酬、予算執行） 

       第４号議案 選挙管理委員選出に関する件 

       第５号議案 令和３年度・令和４年度理事及び監事の選任に関する件 

 

 

９．資金調達及び設備投資の見込みについて（増田会長） 

承認 資金調達及び設備投資の見込みについて、審議の結果、来年度の資金調達及び

設備投資は行わないことが理事全員に承認された。 

 

 

１０．その他 

 １）賛助会員入会申し込みについて 

  承認 株式会社ｇｅｎｅより賛助会員入会申し込みがあった。審議の結果、理事全員

に承認された。 

２）データベースサーバーについて（増田会長、松村理事） 

  報告 現在、ウェブとメールの２台を契約中。データベースサーバーの新規契約につ

いて検討しており、業者に内容や見積もりを確認する。 

３）理事会日程ついて（増田会長） 

  報告 来年度の理事会・役員会・総会の日程について報告がなされた。 

 ４）新生涯学習制度にむけた意見交換（増田会長） 

  報告 中村生涯学習部長が出席済み。報告書が提出されているため、各自目を通す。 

 ５）医療専門職能団体連携会議（増田会長） 

  報告 増田会長、和田理事が参加。担当者決定したことを報告。今後の活動について

は担当理事で検討する。 

６）医療事故調査・支援センター主催研修会について（増田会長） 

  報告 各院所で広報する。今後はお知らせメールなどでの広報も検討する。 

 ７）各養成校の卒業式について（増田会長） 

  報告 コロナウイルス感染拡大防止のため、リモート開催や来賓出席なしの卒業式と

なる。案内が来た（県内の）養成校には祝電を送る。 

８）桜井市自立支援型地域ケア会議の講師推薦について（増田会長） 



  報告 堀理事が推薦される。 

９）次期会員管理システム、次期演題管理システムＷＥＢ説明会について（増田会長） 

 報告 会員管理システムは和田理事・吉田会員管理部長・中村生涯学習部長・事務員 

中川氏、演題管理システムは増田会長・田平理事が出席予定である。 

１０）糖尿病対策推進事業について（増田会長） 

  報告 日本糖尿病理学療法学会より糖尿病対策推進事業担当者への取次依頼があった。

市町村などの事業依頼主より当会へ連絡があれば天理よろづ相談所病院 村上

会員へ取り次ぐ。 

１１）不祥事事案について（門脇監事） 

  報告 日理協よりメディア報道された不祥事事案について情報提供するようにと通達

があった。今後理事会にて報告後、日理協に情報提供する。 

１２）コロナ対策について（松村理事） 

  報告 各院所でどのようなコロナ対策を行っているか意見交換を行った。マスク＋ア

イガードまたはフェースシールド、物品は個人使用、共有物使用時は使用前後

に手指衛生の徹底などの取り組みが挙げられた。 

１３）次回理事会について（増田会長） 

  報告 呼吸リハコースと日程が重なっており、事務所使用予定とのこと。次回理事会

については完全ウェブ化とする。 

 

以上 


